

# *Recibe Cuba mensajes de saludos desde diferentes países*

---



La Habana, 2 ene (RHC) Mensajes de saludos llegan a Cuba congratulándose por el 61 aniversario del triunfo de la Revolución y acompañando al pueblo en estos gloriosos días.

El Rey Rama X de Tailandia deseó nuevos éxitos y progreso a los cubanos en un mensaje al presidente Miguel Díaz-Canel

Maha Vajiralongkorn Phra Wachiraklao envió sus “más sinceras bendiciones y buenos deseos” al mandatario y al pueblo cubano y les deseó “éxito y la prosperidad”.

La Casa Real difundió el texto a través de su sitio web y canal de televisión, en idioma tailandés.

El presidente del Frente Guasu (FG) paraguayo, el senador Carlos Filizzola, dijo que la Revolución Cubana era un ícono nacido en el año 1959 y que brilla en el mundo desde hace 61 años.

El doctor en Medicina, graduado de la Universidad Nacional de Asunción, envió un saludo y felicitación al pueblo cubano por los 61 años del proceso revolucionario tras destacar la importancia de su vigencia en el continente.

Subrayó que la Revolución Cubana dejó a través del tiempo y bajo la sabia conducción de su líder histórico, Fidel Castro, ejemplos de rebeldía y fortaleza.

“Y hoy pese a las distintas presiones ejercidas por el gobierno estadounidense, continúa fuerte y más sólida que nunca”, señaló el también presidente del Partido País Solidario, de la concertación de izquierda FG.

Se refirió a los años de resistencia de la Antilla mayor ante el injusto bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos “en su afán de destruir el proyecto socialista cubano”.

“Pese a que el presidente estadounidense Donald Trump recrudesció más el cerco económico en el año 2019, existe una unidad palpable, y precisamente en esa unión encuentra la Isla caribeña la fortaleza necesaria para enfrentar esos embates de la derecha neoliberal nortea”, refirió quien fungiera entre 1989 y 1991, como secretario general adjunto de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), la principal organización obrera del país.

También Juan Ramón Quintana, ministro de la Presidencia de Bolivia durante el gobierno constitucional de Evo Morales, afirmó que una Cuba soberana e invencible es el sueño de todos nuestros pueblos.

“Quiero transmitir mis felicitaciones al heroico pueblo cubano por esta descomunal epopeya de mantener invariable el legado de Fidel (Castro) y (José) Martí, en estos 61 años”, expresó Quintana, víctima de la persecución política del Gobierno de facto instaurado después del golpe de Estado del 10 de noviembre.

En un mensaje -circulado por el Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos- el exministro ratificó que la isla caribeña no es solo el ejemplo de decoro y dignidad, lo es también de la más generosa solidaridad y hermandad.

“Los millones de bolivianos y bolivianas beneficiados por la mano amiga de Cuba celebramos la gloriosa Revolución y deseamos que siga siendo el ejemplo portentoso de dignidad para el mundo entero frente al asedio del mayor imperio criminal que ha conocido la humanidad”, subrayó Quintana.

Sus palabras -añadió- rinden homenaje 'a sus valerosos hombres y mujeres que hacen posible sostener la utopía de cambiar el mundo'.

Quintana, asilado en la embajada de México en La Paz junto a otro grupo de perseguidos entre los que se encuentra también la extitular de Culturas Wilma Alanoca, recalcó que “una Cuba soberana e invencible es el sueño de todos nuestros pueblos”.

El secretario general de la Federación Latinoamericana de Periodistas (FELAP), Nelson del Castillo, reconoció la ejemplar capacidad de resistencia de Cuba como faro para los pueblos, a 61 años del triunfo de la Revolución.

Del Castillo aseguró que en medio de la ofensiva imperialista y de sus aliados, la Revolución cubana sigue como ejemplo para los pueblos que luchan y resisten esperanzados en construir un futuro digno para la humanidad.

Manifestó que la conducción de la FELAP, encabezada por su presidente, Juan Carlos Camaño, aprovecha para felicitar al pueblo cubano y, en particular, a sus periodistas en este aniversario de la Revolución que comandó Fidel Castro, miembro de honor por derecho propio de esa organización.

El directivo destacó el vínculo indisoluble de la FELAP, desde su fundación en junio de 1976, con los periodistas cubanos, quienes -dijo- han contribuido con el fortalecimiento de la organización.

Aseveró que el pueblo y los periodistas cubanos tienen y tendrán siempre en la FELAP una organización plenamente solidaria en su lucha contra la agresión imperialista, que pretende con el criminal bloqueo

impuesto por Estados Unidos hace casi seis décadas estrangular las aspiraciones no sólo de los cubanos, sino de la humanidad.

Los periodistas, sin importar el escenario geográfico, tenemos la responsabilidad de contribuir con la difusión de la verdad para desmontar la mentira que se enseñorea para apabullar los anhelos de libertad y justicia de los pueblos, sostuvo Del Castillo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/211021-recibe-cuba-mensajes-de-saludos-desde-diferentes-paises>



**Radio Habana Cuba**